

Hand in Hand

久しぶりの“学習活動”

5月19日（火）、半日でしたが久しぶりにみんなで学校生活を送り、学習活動に取り組みました。



1組（多目的室）美術



2組（視聴覚室）英語



3組（2の1教室）社会



3組（2の2教室）国語



4組（2の3教室）数学



4組（2の4教室）国語

この日は9時スタートでしたが、早い人は8時前には指定教室に到着していました。次々と友だちが登校すると、いつもの調子で声を掛けたくなる人もいましたが、ちょっと我慢。互いにほどよく距離をとりながら、久しぶりに友だちとの会話を楽しんでいましたね。休み時間には、新たな仲間との会話を楽しみたいところでしたが、誰もが落ち着いて過ごし、3密を避ける行動に努めていました。ご協力有り難うございました。今回の学習活動は、配付済みの課題の解説や確認が主な内容でした。各教科30分という限られた時間でしたが、学習のポイントや課題の解き方などが説明されました。それを受けて再度家庭学習に取り組み、さらに知識の定着を図ってください。久々の登校、お疲れ様でした。

Classroomの自由記述よい

先週13日からスタートしたClassroomの“朝の健康観察”。毎朝、2学年の先生方は皆さんからの回答をととても楽しみに待っています。（9：30頃までソワソワしています。）質問フォームの自由記述欄には「料理を作りました（餃子）」などと家でのようすを教えてくださいるので、楽しく読んでいます。先週は「健康観察が始まったことで生活のリズムがよくなり、Google Classroomの効果を実感しています！」という書き込みもありました。良かったです！18日（月）の質問フォームには「土日は何をしてお過ごししていましたか？」という質問を入れてみました。『勉強』と回答した人が多かったのですが、それ以外に興味に興じる人や家の手伝いをする人など様々な過ごし方をしたとの回答があったので、一部を紹介します。みなさん、工夫しながら自粛生活を過ごしていますね。

チョコスコーンを手作りした。 蒸しパンを作った。 BBQをした。 シグソーパズル。 最近ハマっている料理をした。 ランニング。 サイクリング。 ボードゲームをした。 家でトランポリン。 ギター。 ラジオ体操をしたり散歩をしたり体を動かした。 裁縫。 ためていたドラマを一気に見た。 初めてコイン精米を手伝った。 タイピング練習。 家で映画などを見ていた。 家族でゲームをしたり、弟たちと工作をして過ごした。 猫を公園に連れて行った。 読書。 大掃除。 家の手伝い。 部屋の片付けや掃除。 新聞を読む。 ダルゴナコーヒー作り。 塾で勉強。 1時間半のウォーキング。 釣り。 母のオススメのドラマを見た。 計画を間違えてしまい、宿題に追われた土日。

